

SANCTUAIRES NOTRE-DAME DE LOURDES

Date: 25 janvier 2005 Nombre de pages: 1

Service Communication 1, avenue Monseigneur Théas 65108 LOURDES CEDEX

Tél.: 05 62 42 78 01 - Fax: 05 62 42 89 51 e-mail: communication@lourdes-france.com

TELECOPIE (I.S. - 2005/04)

<u>La Présentation de Jésus au Temple</u> <u>Mercredi 2 février 2005</u>

Cette fête est le rappel de la Présentation de Jésus au temple de Jérusalem 40 jours après sa naissance comme le demandait la Loi juive. L'évangile rapporte que Siméon vit l'Enfant Jésus et l'appela "Lumière pour éclairer les nations" ce qui explique l'utilisation des cierges lors de cette célébration.

mardi 1^{er} février 2005

- 21 heures : office des vigiles de la fête de la Présentation de Jésus au Temple à la basilique de l'Immaculée Conception.

mercredi 2 février 2005

- 10 heures : messe à la basilique de l'Immaculée Conception et bénédiction des cierges
- 15 heures 30 : chapelet radiodiffusé à la Crypte
- 16 heures 15 : vêpres solennelles avec les communautés religieuses du diocèse de Tarbes et Lourdes à la basilique de l'Immaculée Conception

Autres messes : 7 heures 30 à la Crypte, 8 heures 30 à la Grotte, 11 heures 15 et 17 heures à la basilique de l'Immaculée Conception.

Départ et arrivée à la communauté des chapelains

Le père Yves Marchand quitte les Sanctuaires Notre-Dame de Lourdes pour retrouver le diocèse de La Rochelle et Saintes. Aîné d'une famille nombreuse, il veut « se rapprocher de sa famille et en particulier de son frère trisomique », il aidera également le prêtre d'une paroisse de 30 000 habitants.

Arrivé en juin 2002, le père Yves Marchand célébrait les sacrements de la réconciliation et de l'eucharistie. Il était aussi supérieur de la communauté des Eudistes. Le 2 février, il a célèbrera une dernière messe dans les Sanctuaires entouré de ses frères chapelains.

Dorénavant, le supérieur de la communauté des Eudistes de Lourdes est le père Luis Amado Vanegas Gomez.

Le père Robert Berger a rejoint la communauté des chapelains en octobre dernier. Il est venu renforcer la communauté des Eudistes au service des Sanctuaires. Il est originaire de la province de Québec au Canada.